

Protokoll der 3. Sitzung des Elternrates Pfäffikon

Datum: 21.03.2023 Ort: Pavillon

Zeit: 19.30-21.00 Uhr Protokoll: Caroline Rohner

Klasse	Delegierte(r)	STV Delegierte(r)	Anwesend
KG Fbu	Modhvadia Khushboo	-	X
KG HoHa	Regula Züger	Sasa Peric	X
KG Huob	Michelle Puls	-	X
KG SoHo	Agnes Erdos	Elena Sencenko	X
KG RoHo	Nicolas Knopf	Roland Bachmann	X
KG Brüel	Ladina Jenal Zellweger	Zeena Berger	X
EK	-	-	
1A	Tejaswi Nadahalli	-	X
1B	Pietro Bianco	Denise Kovacevic	X
1C	Patrick Hüppin	Monika Zimmerli	X
2A	Mihai Gheorghita	Roland Züger	X
2C	Elena Trost Stathas	Arti Baboeram	X
3A	Anna Rüesch	Melissa Panzera	X
3B	Michael Eberle	Sandra Schneider	X
3C	Caroline Rohner	Anna latskiv	X
4A	Eva Povazanova	Sabina Suter	X
4B	Claudia Keller Schläpfer	Nilay Çetin	X
4C	Monica Perez	Jacqueline Inderbitzin	X
5A	Paola Prada	Patrick Binda	X
5B	Michelle Hess	-	X
5C	Henning Gebert	Alma Gebert	X
6A	Petra Ebner	Sylvia Zehnder Bürer	X
6B	Agostino Panzera	-	X
6C	-	-	
Vertretung LP	Yvonne Kälin	-	X
Schulleiter	Herbert Reichmuth	-	X
Schulleiterin	Gisela von Büren	-	X

1. Begrüssung, allgemeine Informationen und Abstimmung aktueller Traktandenliste

Henning Gebert begrüsst die anwesenden Elternräte und stellt das Agenda vor, das wie folgt strukturiert wird:

- Neues aus dem Vorstand
- Neues aus der Schule
- Neues aus den Initiativen
- Varia und Schlusspunkte

2. Neues aus dem Vorstand

Regula Zürger und Monika Zimmerli geben ein Paar Informationen über dem Bezirksfest vom 3. Juni:

Es handelt sich um einen Flohmarkt "von Kindern für Kindern". Kindern spielen gerne verkaufliche Spielen. Die Unterstützung von Eltern wird gebraucht. Die Flyers sind zurzeit in Erstellung. Die Flyers können in den Klassen verteilt werden. Die Anmeldung wird duche einen QR Code erfolgen. Das Program wird von circa 09.00 bis 16.00. Grössere Kindern können auch teilnehmen. Caritas, Krippen und Spitex bringen auch Gegenstände zum Flohmarkt.

3. Neues aus der Schule

Schulhaus Steg

Herbert Reichmuth berichtet über die Neuigkeiten aus dem Schulhaus Steg:

Lipdub zum 25 Jahr-Jubiläum

Vor rund 25 Jahren wurde das Schulhaus Steg eingeweiht.

Zum 25 Jahr-Jubiläum wurde mit der ganzen Schülerschaft einen Lipdub erstellt. Der Lipdub ist eine spezielle Form eines Musikvideos. Die Abkürzung steht für Englisch "lipp dubbing" und bedeutet, dass die Darstellenden ihre Lippen passend zim Text des Müsikstücks bewegen. Das Musikstück war das Lied *Beggin* vo Maneskin. Die Besonderheit dieser Art von Musikvideo besteht darin, dass es in einer einzigen Einstellung gefilmt wird. Man hat also ein Carmera Crew, die dabei ist und filmt. Am Drehtag wurde acht Mal gedreht. Die Schlussszene war mit rund 150 Kindern und 20 Lehrpersonen. Es gab an dem Tag des Lipdubs eine sehr gute Stimmung. Am folgenden Tag wurde alles aufgeräumt.

Felsenburgmatte

Gisela von Büren berichtet über die Neuigkeiten aus der Felsenburgmatte und Schulhaus Brüel:

Felsi Power

Felsi Power hat in der Felsenburgmatte in Februar mit Mitwirkung der Eltern stattgefunden. Felsi Power ist eine sehr reichhaltige Initiative. Dieses Jahr wurde u.a. Detektivearbeit gemacht und eine Zeitung erstellt.

Nächstes Felsi Power wird in April stattfinden. Mihai Gheorgita wird beim Schnitzen mithelfen.

Brüel

Projekt mit Sprache der Musik

In Brüel wird die Woche vom 27. März ein wunderbares Musikprojekt mit Paul O'Brien für Kinder stattfinden.

Generelle Informationen

Entstehung eines Stundeplans

Gisela von Büren und Herbert Reichmuth geben Informationen zur Entstehung eines Stundenplans. Das ganze Prozess fängt schon am 15. September an.

Die Kommunikation des Stundenplan an den Eltern am 1. Juni ist jedes Jahr ambitioniert. Früher wäre es nicht möglich. Man denke zurück, in der Vergangenheit wurde die Kommunikation im August mit Schulstart gemacht.

Modulare Tagessschule

Die Modulare Tagesschule ist eine Strategieziel 24/25 des Schulrates von Freienbach.

Angebot Erlebnispädagogik

In der Felsenburgmatte startet im neuen Schuljahr ein Pilot mit einem Erlebnispädagogen.

Chill-Raum

Ein Chill-Raum wird aufgebaut. Eltern, die mithelfen möchten, Hockers für den Chill-Raum zu nähen, können sich bei Gisela von Büren melden.

4. Neues aus den Initiativen

Kunstprojekt

Zeena Berger und Mihai Gherogita geben ein Update zum Kunsprojekt: es wird eine öffentliche Ausstellung von einer Mosaïk, die z.B. Tieren oder Portraits darstellen, in Pfäffikon präsentiert. 3 Workshops in Juni werden angeboten.15 bis 50 Kindern können am Projekt teilnehmen.

Mädienpädagogie, Prävention, Mobbing und Bullying

Monika Zimmerli gibt einen Update zur Initiative gegeben, in welche auch Claudia Schläpfer und Agostino Panzera u.a. dabei sind. Die Gruppe, die diese Initiative betreut, ist sehr aktiv und hat Kontakt mit Swisscom und der Polizei aufgenommen. Swisscom bietet einen Kurs zum Thema Medien, Pornographie und Mobbing organisiert. Monika Zimmerli wird sich beim Vorstand mit zusätzlichen Infos melden.

Spielplatzsicherheit und Schulwegsicherheit

Monika Zimmerli gibt einen Update zu dieser Initiative.

Am 23. April wird es einen Budgetbeschluss geben. Man muss sich die Frage stellen, welches Kindergarten welche Bedürfnisse hat.

Betreffend der Schulwegsicherheit sollte man eine Umfrage bei Eltern machen, um zu erfinden, welche Bedürfnisse es gibt.

Betreuung am Nachmittag

Caroline Rohner informiert die Elternräte, dass eine solche Initiative eine juristische Abklärungen benötigt, um Fragen wie die Haftung und der juristische Rahmen der Kinderbetreuung zu klären.

5. Varia und Schlusspunkte

Die nächste Sitzung wird am 23.05 stattfinden.

Protokoll 21.03.2023: Caroline Rohner / Verteiler: Elternrat Pfäffikon, Lehrpersonen Pfäffikon, Abteilung Bildung / Ablage: Schulportal> Elternmitwirkung (via SL)